
Teatro  Greco  di  Palazzolo,
interventi  e  servizio
navetta:  “Sinergia  Comune-
Parco archeologico”
Sinergia tra amministrazione e parco archeologico guidato da
Calogero Rizzuto. “In questi giorni – spiega l’assessore al
turismo  e  beni  culturali  Aiello  –  abbiamo  iniziato
un’importante collaborazione per la pulizia e il ripristino
delle staccionate. Interventi tampone in attesa dell’avvio dei
lavori finanziati per la sistemazione e messa in sicurezza di
percorsi di visita e il miglioramento dell’accessibilità. E
questo  avverrà  con  l’abbattimento  delle  barriere
architettoniche e l’adeguamento delle aree esterne, fino alla
riapertura del sito dei Santoni per cui si attende il decreto.
Nel frattempo è tornata a Palazzolo la missione polacca per
continuare  gli  scavi  archeologi  all’interno  dell’area
archeologica. “La lunga campagna di scavi– spiega l’assessore
ai beni culturali Maurizio Aiello – ha permesso di scoprire il
periodo romano dell’antica Akrai attraverso il recupero di
monete, vasi, vetri e oggetti di vario tipo”. L’intesa con
l’università  polacca  ha  porta  a  Palazzolo  studiosi  e
ricercatori, ma sarà anche l’occasione anche per organizzare
momenti di incontro e di studio con le scuole. A breve ne
verranno organizzati di nuovi proprio per avvicinare le nuove
generazioni a questo ricco patrimonio. Il comune per venire
incontro ai numerosi turisti che in queste settimane affollano
il vivace centro tra i borghi più belli d’Italia ha istituito
una navetta per il teatro greco che diventa così facilmente
raggiungibile. La navetta partirà tutti i giorni alle 11,00
(escluso il sabato e la domenica) da piazza pretura.
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Palazzolo. Arte in Jazz 2019,
musica  e  ospitalità  nel
centro storico
Grande successo di pubblico per l’edizione 2019 di “arte in
jazz” che ha unito la musica, l’ospitalità, l’arte nel centro
storico  di  Palazzolo,  richiamando  numerosi  visitatori  e
appassionati di musica jazz con un incremento importante di
presenze nel paese. Tra masterclass ed esibizioni, l’evento ha
ha saputo richiamare una ricca platea di pubblico che si è
lasciata  travolgere  dall’effervescenza  e  dalla  bravura  di
Osvaldo lo Iacono, Seby Burgio, Michael Rosen, dei Naked Sound
4et e Five Beats. Durante i concerti incursioni d’arte con
estemporanee di fotografie e mostre d’arte a cura di Matteo
Calvano,  Seby  Branca,  Andrea  Ciclamini,  Valeria  Belfiore,
Vincenzo  Trigila  e  tanti  giovani  e  giovanissimi  artisti
palazzolesi. “Una rassegna pensata con i direttori artistici
Stefano Salemi e Salvatore Lombardo – spiega l’assessore al
turismo Maurizio Aiello – su misura per il salotto dell’isola
pedonale, con atmosfere eleganti e artisti di spessore e di
fama e successo internazionale per un evento veramente di
qualità per il nostro paese, tra i borghi più belli d’ Italia.
Lavoreremo per farla diventare un appuntamento stabile nel
nostro ampio e ormai importante cartellone estivo”. E proprio
grazie ai tanti eventi e alla programmazione dell’assessorato
al  turismo  che  anche  quest’anno  si  registra  un  notevole
incremento di visitatori, con i giovani del posto che scelgono
di non spostarsi verso altre mete e confermando Palazzolo una
delle più vivaci destinazioni del Sud Est
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Calcio. Il Città di Siracusa
ammesso  al  campionato  di
Promozione (Girone D)
Il Città di Siracusa ammesso in Promozione. Lo ha deliberato
oggi  il  Consiglio  Direttivo  del  Comitato  Regionale  Siculo
della  Federcalcio  dopo  la  richiesta  avanzata  dal  sindaco,
Francesco Italia il 5 agosto scorso. Il Città di Siracusa
disputerà dunque il prossimo campionato di promozione girone
D.  L’ASD  CITTÀ  DI  SIRACUSA  sarà  presieduta  da  Gaetano
Cutrufo.  “Non mi darò pace-ha dichiarato Cutrufo- fino a
quando non avrò riportato il Siracusa dove merita e cioè in
serie C”.Nella delibera di oggi il Consiglio Direttivo fa
anche  riferimento  alla  vicenda  del  Siracusa  Calcio,  non
iscritto  al  Campionato  di  Lega  Pro,  con  il  conseguente
“sentimento di scoramento da parte dei tifosi”.

Il  mare  di  Avola  promosso
dall’Unione Europea: 12 punti
di qualità eccellente
“Il Mare di Avola promosso dalla Unione Europea”. Il sindaco
di  Avola,  Luca  Cannata,  commenta  entusiasta  i  risultati
ottenuti  dal  litorale  quanto  a  criteri  di  pulizia  e
trasparenza imposti dall’UEsulla qualità delle aree balneari.
I dati sono stati pubblicati dall’Agenzia per l’ambiente, Eea,
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nell’annuale rapporto sulle acque balneabili.”Il nostro mare
ha soddisfatto i più rigorosi criteri dell’Unione europea in
materia di pulizia e trasparenza – dice Cannata – il tutto
grazie agli interventi messi in campo in questi anni con la
accertata  funzionalità  del  depuratore  voluta  dalla  nostra
amministrazione.”Nello specifico il tratto di costa avolese è
stato monitorato in 14 punti diversi ottenendo in 12 punti la
qualità eccellente e in due punti quella buona. L’elenco dei
14 punti di osservazione che riguardano Avola è facilmente
consultabile  sul  sito  portale.acqua.salute.gov.it  e  qui  di
seguito riportato:

200 m Sud rotonda -troppo pieno (eccellente)
Borgelluzzo-Tremoli (buona)
Chiuse di Carlo (ex-46)(eccellente)
Chiuse di Carlo – camping Sabbiadoro (eccellente)
Cicirata- piccio km.0,2 sud torr. Eughini(eccellente)
Farace (eccellente)
Gallina-km 0,25 sud fiume Cassibile (eccellente)
Km 0,2 nord fiume Asinaro (eccellente)
Km. 0,1 sud fiume Cassibile (eccellente)
Pantanello- lido ferro di cavallo (eccellente)
Spiaggia c.da Zuccara (eccellente)
Spiaggia della Loggia (eccellente)
Spiaggia mare vecchio (eccellente)
Torrente Borgelluzzo (buona)

Siracusa. Oltre due chili di
hashish, cocaina e armi in un
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sottoscala:  sequestro  della
polizia
Continuano le attività di contrasto alle piazza dello spaccio
a Siracusa. Gli agenti delle Volanti sono tornati ieri in via
Immordini  e  anora  una  volta  hanno  rinvenuto  dello
stupefacente,  poi  sequestrato.  Nel  dettaglio  si  tratta  di
oltre due chili di hashish e 70 grammi di cocaina, celati in
un  sottoscala  insieme  ad  una  pistola  con  relativo
munizionamento i servizi della Polizia di Stato finalizzati al
contrasto alle piazze dello spaccio siracusano. Ieri, durante
un  controllo  in  una  palazzina  popolare  di  Via  Immordini,
Agenti delle Volanti hanno rinvenuto, in un sottoscala, oltre
due chilogrammi di hashish, 70 grammi di cocaina, un coltello
ed una pistola con relativo munizionamento.
Tutto il materiale rinvenuto è stato sequestrato. Indagini in
corso.

Siracusa.  Discarica
all’interno  del  parcheggio
Von  Platen:  “In  azione
indisturbati  perfino  di
mattina”
Il parcheggio di via Von Platen resta luogo “prescelto” da chi
scarica  materiale  senza  criterio  e  deturpando  luoghi  che
dovrebbero, invece, essere impeccabili. La struttura di via
Von Platen è uno di questi, punto di riferimento di camperisti
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e,  nelle  intenzioni  espresse  dal  Comune,  posteggio  da
promuovere anche per i siracusani che intendono raggiungere
Ortigia, soprattutto nelle sere estive. Eppure l’immagine che
vedete è stata scattata questa mattina, da un cittadino, e non
rappresenta  nulla  di  nuovo.  Già  in  diverse  occasioni  i
residenti  dell’area  circostante  chiedono  una  soluzione
definitiva ad un problema che non è solo di decoro. Ci sono
elettrodomestici  tra  i  rifiuti  scaricati,  ci  sono  perfino
sanitari. Le domande da porsi sono diverse. Com’è possibile
che  qualcuno  possa  accedere  indisturbato  all’interno  del
parcheggio, effettuare operazioni di questo tipo e non essere
visto e bloccato da nessuno? Questo è senza dubbio il primo
punto su cui occorrerebbe fare chiarezza. Nei mesi passati
SiracusaOggi.it si era già occupato del tema. Successivamente,
il  dirigente  del  settore  Ambiente,  Gaetano  Brex,  aveva
disposto  la  rimozione  di  quella  e  di  altre  discariche
segnalate  nel  territorio.  Era  giugno.  L’unico  risultato
ottenuto  sarebbe  stato  lo  svuotamento  dei  contenitori
dell’indifferenziata. Ma per gli ingombranti, nulla. E se a
questo si aggiunge che qualcuno continua ad “alimentare” la
discarica, davanti agli occhi stupiti dei turisti che pagano
per usufruire dei servizi del parcheggio, qualcosa sembra non
quadrare. Della vicenda si sta occupando anche il consigliere
comunale  Francesco  Burgio,  sollecitato  da  alcuni  residenti
della  zona.  Al  Comune  sono  state  inviate  anche  lettere  e
segnalazione  da  parte  di  amministratori  di  condominio  che
chiedono  il  ripristino  di  una  situazione  di  vivibilità
migliore,  parlando  di  “situazione  incresciosa”.  Tra  le
richieste, anche il ripristino di alcune parti di recinzione,
con la relativa rimozione di rifiuti.



Siracusa.  Parcheggio
Mazzanti:  “La  città  vedrà
completata  una  storica
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incompiuta”
E’ motivo di evidente soddisfazione l’ok al finanziamento del
completamento del parcheggio di via Mazzanti per la giunta
comunale. Ad esprimerla è il sindaco, Francesco Italia, dopo
le l’inserimento in graduatoria del progetto presentato dal
Comune e a cui più volte ha fatto riferimento nei mesi passati
l’ex vice sindaco, Giovanni Randazzo.
Il decreto fa seguito ad un bando pubblicato dall’Assessorato
Regionale sulla GURS n. 35 del 10 agosto 2018, che prevedeva
per  la  città  di  Siracusa  la  somma  di  Euro  995.587,84  e
finalizzato  alla  realizzazione  di  un  parcheggio  di
interscambio. Con deliberazione di Giunta Municipale n. 264
del 19 dicembre 2018, il Comune di Siracusa ha approvato il
progetto definitivo per il completamento del parcheggio di Via
Mazzanti, inserito nel piano triennale delle opere pubbliche e
approvato dal Consiglio Comunale il 18 dicembre 2018 grazie al
voto favorevole di 15 consiglieri comunali. L’opera è stata
finanziata,  quindi,  grazie  all’approvazione  definitiva  del
progetto ed all’inserimento dello stesso nel piano triennale
delle opere pubbliche.
Il parcheggio di Via Mazzanti è, inoltre, uno dei parcheggi di
interscambio previsti nel “Piano Generale del Traffico Urbano”
e del “Piano Urbano della Mobilità Sostenibile” adottato dalla
precedente Giunta Municipale il 30 maggio 2018 ed approvato da
18 consiglieri dell’attuale Consiglio Comunale.
“La  realizzazione  del  completamento  del  parcheggio  di  Via
Mazzanti-  dichiara  il  sindaco,  Francesco  Italia-  è  un
importante tassello della programmazione dell’Amministrazione
comunale,  già  avviata  dalla  precedente  Giunta  comunale  in
materia  di  mobilità  e  trasporti  della  città  di  Siracusa.
L’accesso a questo ulteriore finanziamento è il frutto di un
efficace  lavoro  di  squadra  tra  progettisti,  Giunta  e
Consiglieri  comunali”.

Parole di ottimismo anche da parte del consigliere comunale
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Carlo Gradenigo, che sottolinea come le somme sono frutto di
una buona collaborazione, che ha visto “impegnati insieme, la I
e  IV  Commissione  Consiliare,  la  Giunta  e  non  ultimo  l’intero
Consiglio Comunale che ha votato e approvato in modo unanime prima
l’emendamento che ha di fatto reinserito il progetto nell’elenco
annuale delle opere pubbliche (del quale mi onoro di essere stato
promotore e primo firmatario) e poi il Piano Urbano della Mobilità
Sostenibile, dando l’opportunità alla città di vedere ultimata una
delle grandi incompiute di Siracusa che adesso ha tutte le carte
in regola per poter essere realizzata e messa a sistema”.

Floridia.  Netturbini  senza
stipendio da giugno, stato di
agitazione  e  sit-in  davanti
al Municipio
Non  percepiscono  stipendio  dalla  mensilità  di  giugno  i
lavoratori  del  servizio  di  igiene  ambientale  impiegati  a
Floridia.  All’appello,secondo  quanto  comunica  la  segreteria
territoriale FSI-USAE di Siracusa mancano le retribuzioni di
giugno, la quattordicesima, la mensilità di luglio, per la
quale non ci sarebbero prospettive. Il consorzio Prosat non
avrebbe fornito rassicurazioni in merito. “Tale situazione -
spiega il sindacato- rappresenta una grave inadempienza nei
confronti dei lavoratori che puntualmente svolgono il proprio
lavoro  con  impegno  ma  che  non  sono  corrisposti  con  pari
puntualità  nella  loro  spettante  retribuzione.Il  segretario
territoriale Renzo Spada manifesta il proprio disappunto per
una  situazione  che  diventa  ogni  giorno  sempre  più
insostenibile  e  per  la  quale  si  batterà  al  fianco  dei
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lavoratori affinché venga loro garantito il diritto di avere
una  retribuzione  puntuale  come  puntuale  è  il  lavoro  che
svolgono”.  Lo stato di agitazione è stato proclamato a fine
luglio. In attesa di un incontro con il prefetto, domani, sit-
in dalle 11 in poi in piazza Umberto I, sotto il palazzo
Comunale.

Siracusa.  Multato  circolo
nautico: mancati requisiti di
igiene e per la distribuzione
degli alimenti
Continuano  i  controlli  amministrativi  presso  gli  esercizi
commerciali di somministrazione di alimenti e bevande e di
ristorazione disposti dal Questore di Siracusa ed eseguiti
dagli  Agenti  della  Divisione  di  Polizia  Amministrativa  e
Sociale, insieme a personale del locale Ufficio Sian (Servizio
Igiene degli Alimenti e della Nutrizione dell’Asp di Siracusa)
ed a personale della Polizia Municipale di Siracusa. In uno
degli  esercizi  pubblici  controllati,  adibito  a  circolo
nautico,  gli  operatori  hanno  accertato  numerose  violazioni
sanitarie ed amministrative.
In  particolare,  l’attività  di  ristorazione  –  bar,  sita
all’interno del suddetto circolo, veniva svolta in assenza
della  S.C.I.A.,  ed  il  titolare  è  stato  sanzionato  per  la
mancata  registrazione  dello  stabilimento  ai  fini  della
distribuzione degli alimenti nonché per i mancati requisiti di
igiene. Inoltre, è stata elevata un’altra sanzione per la
mancata autorizzazione della pubblicità posta all’esterno del
locale e per la diffusione musicale non autorizzata.
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Ulteriori accertamenti sono in corso, da parte degli organi di
Polizia, al fine di verificare altre violazioni di carattere
amministrativo o penale.

Siracusa. Riapre il Ginnasio
Romano, visite dalla seconda
metà di agosto
Anche il Ginnasio Romano riapre al pubblico. Lavori in corso
nel  sito  archeologico  di  Siracusa  che,  dopo  il  Castello
Eurialo,  tornerà  fruibile.  Gli  interventi  termineranno  nei
prossimi giorni. L’apertura al pubblico è prevista per la
seconda  settimana  del  mese,  subito  dopo  Ferragosto.  La
riapertura del Ginnasio Romano era stata preannunciata dal
direttore del Parco Archeologico, Calogero Rizzuto.
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